

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 1541 Ciudad Universitaria, 9 de enero de 2017.

## Recibirá UAEM árboles navideños para composta

Con el propósito de evitar la contaminación y dar un fin adecuado a los árboles naturales navideños, el Programa de Gestión Ambiental Universitario (Progau) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), abre al público su Planta de Compostaje.

Julio César Lara Manrique, jefe del departamento del Sistema de Manejo Ambiental, informó que en la Planta de Compostaje se recibirán árboles naturales de navidad para darles un tratamiento de compostaje y convertirlos en sustrato que mejore el suelo y sea útil a las plantas, jardines y en la agricultura.

Lara Manrique dijo que la recepción de árboles se realiza en coordinación con la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales, la Secretaría de Desarrollo Sustentable y los gobiernos municipales de Jiutepec, Temixco y Cuernavaca.

Explicó que en la Planta de Compostaje de la UAEM recibe los árboles para triturarlos y someterlos a un proceso de regado durante cuatro meses, para obtener un sustrato estable con un contenido de alto nivel nutricional para las plantas.

Estimó que en promedio por cada árbol se obtienen entre 500 gramos a un kilo de composta, por lo que este año se espera obtener una tonelada de compostaje, del cual el 50 por ciento será destinado al Ayuntamiento de Cuernavaca y el resto a los jardines de la UAEM.

"Esperamos la buena disposición de los ciudadanos para ser responsables con los residuos sólidos, debido a que un mal tratamiento puede generar incendios y gases efecto invernadero, como el metano que tiene un poder calorífico muy perjudicial", dijo Julio César Lara.

Los ciudadanos interesados pueden traer su árbol natural a las instalaciones del Campus Norte de la UAEM en el área de la Unidad Biomédica, donde se ubica la Planta de Compostaje, en un horario de atención de lunes a viernes, de 8 a 14 horas, en donde se recibirán los árboles hasta la primera quincena del próximo mes de febrero.

Por una humanidad culta

